

## **Vorstandssitzung der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953**

Am 09.09.2025 fand eine der monatlichen Vorstandssitzungen der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953 statt. Auf Einladung vom Prinzenpaar Prinz Thomas II. Rösch und Prinzessin Christine I. Rösch diesmal in deren Zuhause in der Gierenzheimerstr. in Ahrweiler.

Pünktlich um 19 Uhr konnte der Vorsitzende Hardy Mies die Anwesenden begrüßen. Zuerst bedankte er sich bei den Gastgebern für die Einladung, Getränke und Imbiss. Besondere Willkommensgrüße galten neben dem Prinzenpaar deren Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn. Jugendprinzessin Frieda I. Gies ließ sich entschuldigen.

An dem Abend standen zahlreiche Punkte auf der Tagesordnung. Zuerst wurde unter Leitung des Vorsitzenden die eingegangene Post, die besuchten Veranstaltungen wie Geburtstagsbesuche und Arbeitstermine der letzten 4 Wochen Revue passieren lassen und besprochen. Auch die Nachlese des Weinfestes stand auf dem Programm. Im Anschluss gab der Vorsitzende das Wort in die Runde, so dass jedes Vorstandsmitglied seine Punkte vorbringen konnte. Unter der Leitung des Beisitzers Festzeitschrift Annoncen Alfred Sebastian wurde zu der Preisgestaltung der Werkeannoncen der nächsten Festzeitschrift diskutiert und ein entsprechender Beschluss gefasst. Die Beisitzerin Funken Lara Rosenthal brachte diverse Punkte der Funken vor, die alle wohlwollend entschieden wurden.

Neben den bisher genannten nahmen noch der 2. Vorsitzende David Jacobs, die beiden Kassierer Martin Gotter und Andrea Wittkopf und die Beisitzer/-innen Anette Gotter, Herbert Medler, Jürgen Großgart, Tatjana Mertens und Adrian Acker an der Vorstandssitzung teil. Sitzungspräsident Stefan Jacobs, Hannah Bruckmann, Birgit Lanzerath und Sonja Noack ließen sich entschuldigen.

Nach dem offiziellen Teil saß man noch in gemütlicher Runde zusammen und genoss den lauen Sommerabend im Ahrtal. Prinz Thomas II. ließ es sich nicht nehmen die Vorstandsmitglieder mit gegrillten Würstchen zu verwöhnen.